

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 13. Dezember 2022

Spielplatz Jean-Monnet-Straße temporär geschlossen – Neue Sitzgarnitur und Spielmöglichkeiten bereichern das Angebot

In den nächsten Tagen starten die Vorarbeiten für den Einbau einer neuen Spielanlage am Spielplatz in der Jean-Monnet-Straße. Deshalb ist der Spielplatz für eine Woche komplett gesperrt. Im Anschluss bleibt ein Teilbereich durch einen Bauzaun gesichert, da je nach Witterung und Lieferzeiten die endgültige Fertigstellung für Februar geplant ist und die Fundamente ca. 4 Wochen zum Aushärten benötigen.

Auf dem Spielplatz laden dann eine neue Sitzgarnitur zum Verweilen für Familien ein, der Nachwuchs wird mit einer neuen Turmspielanlage mit Rutsche und zahlreichen Anbauelementen bedacht, zu denen auch ein Kletternetz und Kletterwand sowie eine Rutschstange gehören.